

nutrientes orgánicos, aguas sin escorrentías, con poco oxígeno y contaminadas..., esa es la pura realidad. Si los niveles de agua no se garantizan, ni se generan en ellos corrientes que los renueven permanentemente, nuestro Parque tarde o temprano desaparecerá. O será otra cosa. ¡Este es el mensaje a transmitir; Otro sería engañar y volver la espalda a la realidad.

NAVASECA

Un grupo de jóvenes pertenecientes a distintos países europeos- Eslovenia, República Checa, Suiza y Francia-, junto a otros españoles y dentro del Programa "Campo de Trabajo Juvenil", de iniciativa privada- con proyecto y dirección del Ayuntamiento- han realizado trabajos de acondicionamiento y limpieza de la laguna. También un inventario de especies y despejado de terreno para futuras reforestaciones, que esperamos no sean de chopos -para limpiar el agua ya está la depuradora-, sino de especies autóctonas.

No nos olvidemos, que Navaseca está en los mínimos de encharcamiento y que necesita urgentemente aportes -no sólo de aguas procedentes de los vertidos, debidamente depuradas-, sino de la instalación de un pozo de alimentación, que cuando sea necesario supla las lógicas pérdidas de evaporación, que son muy elevadas al ser un humedal muy somero.

HOMENAJE A D. BAUTISTA GARCÍA-CONSUEGRA

Es motivo de satisfacción personal el merecido homenaje a D. BAUTISTA GARCÍA-CONSUEGRA, la persona más vinculada a Las Tablas que conozco. Desde mucho antes de declararse Parque Nacional, Bautista ejercía en solitario funciones de guardería y vigilancia y cuando la ocasión lo requiriera- es un hombre muy sensato y moderado-, se convertía en docto y ameno informador.

Sabio por experiencia, nos deleitaba en aquellos años hablándonos -a mi desaparecido amigo Pepillo y a mí- de las llegadas de las aves migratorias, de sus variedades, de sus vuelos, de los charcones más querenciosos, de carpas enormes y barbos, de temporales, de personajes y vivencias, de las tretas de los cazadores, etc.

He valorado su prudencia y la huida de todo protagonismo. Desde aquí, mi recuerdo y felicitación.



Jóvenes trabajando en la limpieza y conservación de la Laguna de Navaseca

SU NUEVA ITV MÁS CERCANA INSPECCIÓN TÉCNICA DE VEHÍCULOS EN DAIMIEL



Polígono Industrial de Daimiel
C/ Herreros - Parcela 174 - 13250 DAIMIEL (C. Real)
Tfno.: 926 855 052
Fax: 926 855 574

NUESTRA DIRECCIÓN

Entidad
Autorizada por la



Junta de Comunidades de
Castilla - La Mancha

CONSEJERÍA DE INDUSTRIA Y TRABAJO

LUNES A
VIERNES

MAÑANAS:
9,00 a 13,30
TARDES:
16,00 a 18,30

MAÑANAS:
9,00 a 14,00

SÁBADOS

- A La Inspección Técnica de Vehículos es obligatoria para todos, pero usted puede elegir libremente donde quiera pasarla. No está por tanto obligado a pasarla donde lo haya hecho hasta ahora. Nosotros le ofrecemos la nuestra, ITV Daimiel.
- B En ITV Daimiel no es necesario pedir cita previa.
- C Una vez realice la revisión con nosotros, siempre le recordaremos la próxima.
- D Le garantizamos atención inmediata y tiempos de espera mínimos.